

Fecha 10.04.2009	Sección Política	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

Piden política pública acerca del agua

Arturo R. Pansza

A principios de año la diputación federal panista alertó sobre el peligro que enfrenta la ciudad de México, en torno a la crisis de escasez del agua, sin que se actuara responsablemente para revertir la situación.

Sostuvo lo anterior el presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la Cámara de Diputados, Obdulio Avila Mayo, del PAN, quien dijo que por desgracia la crisis ya se hizo presente y ahora, los paganos serán los habitantes de la capital del país.

Refirió que la primera crisis de escasez de agua admitida por el gobierno del Distrito Federal, debe ser tomada como una oportunidad para la creación de políticas públicas integrales para el tratamiento de aguas residuales, manejo de las fugas, e inversión en nueva tecnología.

